

Baseball: Matanzas va défendre son titre de champion de Cuba



La Havane, 15 mars (RHC) L'équipe de baseball de Matanzas a battu ce dimanche celle de Las Tunas 6 à 3. Les joueurs de Matanzas ont réussi une belle remontada. Las Tunas avaient gagné les trois premiers matches de leur play-off de demi-finales et Matanzas a dû déployer toutes ses armes pour gagner les 4 autres matches de la grille.

Matanzas va ainsi défendre son titre de champion de baseball de notre pays.

Au stade neutre José Antonio Huelga de Sancti Spíritus, les disciples d'Armando Ferrer ont achevé leur remontée grâce à des frappes opportunes et lointaines de Yadir Drake et Erisbel Arruebarriena, ainsi qu'à une excellente relève du vainqueur, Yoel Suárez.

Les champions en titre ont marqué deux buts face au lanceur starter et perdant Yudier Rodríguez dans la troisième manche de la partie suite au circuit de Yadir Drake alors qu'un autre joueur se trouvait sur le

terrain et terminé une autre course autour du terrain dans la quatrième manche. Un bel avantage de 3 à 0.

Au cours de la cinquième, Las Tunas a marqué deux points suite à trois coups, dont un double d'Andres Quiala, et a égalisé le score au cours de la septième manche pour raviver l'espoir de leurs supporters.

Cependant, à la fin de la manche dite chanceuse, les joueurs de Matanzas ont fait la différence grâce à un circuit alors qu'il y avait deux hommes basés dans le diamant.

Le lanceur David Mena, qui a remplacé Suarez, a assuré la victoire de Matanzas, qui se rend en finale du championnat, pour défendre la couronne qu'elle a remportée lors de la 59e édition.

La finale du championnat est pour l'instant suspendue. L'équipe de Granma, adversaire de Matanzas en finale, est maintenant en isolement. Plusieurs de ses joueurs ont été contrôlés positifs au Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/250656-baseball-matanzas-va-defendre-son-titre-de-champion-de-cuba>



Radio Habana Cuba